

In der Kurve auf Gegenfahrbahn geraten und Unfallflucht begangen

Neujähriges Mädchen stürzt schmerzhaft mit dem Rad weil es ausweichen muss - Geländewagen-Fahrerin fährt einfach weiter

Sonntag 23. September 2018 - **Goldbeck / Rinteln (wbn)**. **Eine Geländewagen-Fahrerin ist in Goldbeck bei Rinteln in einer Rechtskurve am Ortsausgang auf die Gegenfahrbahn geraten.**

Auf der Fahrbahn ist Rollsplitt aufgetragen, was jeden erfahrenen Fahrer veranlassen sollte sofort vom Gas runterzugehen. Die Frau zwang mit ihrer riskanten Fahrweise auf der Gegenfahrbahn jedoch ein neunjähriges Kind, das mit dem Fahrrad entgegenkam, abrupt auszuweichen. Das Mädchen kam zu Fall und verletzte sich im Rollsplit.

Fortsetzung von Seite 1

Statt anzuhalten und sich um das verunglückte Kind zu kümmern, fuhr die Fahrerin in ihrem grünen Geländewagen einfach weiter. Jetzt versucht die Polizei die Fahrerin zu ermitteln. Einer Anwohnerin in der Waldstraße war die Geländewagen-Fahrerin aufgefallen. Sie konnte sich auch einen Teil des Kennzeichens merken. Die Polizei bittet um weitere Hinweise aus der Bevölkerung.

Nachfolgend der Polizeibericht aus Rinteln: „Am Samstag, gegen 17:00h, ereignete sich in Goldbeck, Waldstraße, im Bereich des Ortseingangs ein Verkehrsunfall mit einem verletzten 9-jährigen Kind. Ein grüner Geländewagen war auf der Waldstraße in Richtung Landesstraße 434 unterwegs.“

Goldbeck: Neujähriges Mädchen stürzt schmerzhaft mit dem Rad weil es ausweichen muss - Geländewagen

Geschrieben von: Lorenz

Sonntag, den 23. September 2018 um 21:04 Uhr

Ausgangs einer Rechtskurve vor dem Ortsausgang kam die Fahrzeugführerin auf die Gegenfahrbahn. Auf der Fahrbahn ist Rollsplitt aufgebracht. Das 9-jährige Mädchen kam dem Pkw auf ihrem Fahrrad entgegen. Sie wich dem Pkw aus und kam auf dem Rollsplitt zu Fall. Dadurch verletzte sie sich an Arm und Bein.

Die Fahrzeugführerin setzte ihre Fahrt fort, ohne sich um das verletzte Kind zu kümmern. Einer Anwohnerin war der grüne Kleinwagen zuvor aufgefallen und konnte ein Kennzeichenfragment ablesen. Die Ermittlungen der Polizei zur Unfallverursacherin laufen noch.“